
                    ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
SOLICITA REFORMA NOS APARELHOS DA ACADEMIA 

AO AR LIVRE NO PARQUE BURACÃO 

 

Destacamos que fomos procurados por inúmeros 

munícipes que frequentam o Parque Buracão para fazerem atividades físicas e os 

mesmos solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal 

visando a possibilidade de ser feita reforma nos aparelhos de ginástica da Academia ao 

Ar Livre existente no local, uma vez que a maioria deles encontram-se quebrados, sem 

condições de serem usados. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine a Secretaria competente, que verifique a 

possibilidade de reformar os aparelhos de ginástica da Academia ao Ar Livre do 

Parque Buracão. 

 
                                                             
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 04 de maio de 2.015. 

 

 

 

               ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                    Vereador - PSD 
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